

Dans le cadre du cours de néerlandais, les élèves de 5A, 5B, 5D et ceux en immersion ont reçu le vendredi 17 janvier, la visite de leurs correspondants de Geel, une ville de la province d'Anvers.

Après avoir formé des groupes en reconstituant des peintures d'artistes belges et avoir pris un petit déjeuner ensemble, les élèves ont travaillé en groupes bilingues à l'élaboration d'ateliers qu'ils animeront ensemble en mai à l'école de Geel.

Ces ateliers ayant pour thème l'écologie, l'après-midi a débuté par le visionnement d'une partie du film « Home » de Yann Arthus Bertrand, suivi de la création de slogans bilingues pour le climat, qui seront affichés lors de la journée portes ouvertes du 31 janvier au C15.

La journée fût riche en rencontres, en échanges, en partage.

Suite des aventures entre les deux écoles en mars lors d'une journée sportive et ludique à Wezemaal, avec au programme une balade dans un ancien vignoble flamand 😊

Mmes Corduant, Loos et Mr Nuydt





